



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

ASPEFAM felicitó a las facultades de medicina de la Universidad Nacional de San Marcos y Universidad Católica Santa María por lograr Acreditación Internacional

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina - ASPEFAM, saludó y felicitó a la Facultad de Medicina San Fernando de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos - UNMSM; y a la Facultad de Medicina Humana de la Universidad Católica de Santa María -UCSM, de Arequipa, por haber obtenido su Acreditación Internacional para sus programas de Medicina Humana.

Estas dos importantes facultades obtuvieron este logro luego de un riguroso proceso de evaluación que ha estado a cargo del Consejo Mexicano para la Acreditación de la Educación

Médica - COMAEN, una entidad que tiene por objeto acreditar los programas académicos de la carrera de medicina, y que es reconocida por la World Federation for Medical Education -WFME.



Las felicitaciones a ambas facultades de medicina se expresaron en la reciente ceremonia por el 61° aniversario de ASPEFAM, por su Presidente, el Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado, quien saludó el esfuerzo de las autoridades universitarias, lideradas por sus respectivos decanos y que han concluido con tan importante logro.

El Dr. Farfán remarcó que para ASPEFAM es motivo de orgullo y satisfacción que dos de sus más importantes facultades hayan logrado acreditar sus carreras de Medicina Humana, lo que cual repercutirá en un

conjunto de beneficios para los cientos de estudiantes que se forman en sus aulas y que serán reconocidos en el ámbito internacional.

La acreditación obtenida tiene una vigencia de cinco años y de esta manera los estudiantes y docentes de ambas carreras podrán contar con nuevas oportunidades como realizar estudios de especialización en Estados Unidos, Canadá y otros países de Europa, entre otros beneficios, sostuvo el Dr. Farfán Delgado.



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

